

**CUESTIONAN CUÁNDO ATENDERÁN DEFICIENCIAS EN COMUNIDADES SERRANAS**

# Hasta Morena reclama al Insabi por desabasto de medicamentos

**JORGE X. LÓPEZ**

Ante la persistente carencia de medicinas en el sector salud, hasta los diputados de las fracciones parlamentarias de Morena, Partido del Trabajo (PT), y del Verde Ecologista de México (PVEM) reclamaron al titular de Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), Juan Ferrer, la falta de estos insumos.

La diputada Margarita García (PT) le dijo a Ferrer que su informe "se escuchaba muy bonito" pero en la situación en los hospitales y centros de salud es preocupante.

"Como diputada federal he dicho siempre que más que ayudar adulando a los funcionarios, perjudicamos este proyecto alternativo de nación no hablando de frente y diciéndoles las verdades de lo que sucede en cada estado".

"En el Informe de Gobierno se hace mención que se dio especial avance al abasto de medicamentos oncológicos, se identificaron 28 claves potenciales de desabasto, ¿podría darnos más información al respecto?, ya que existen quejas aún sobre desabasto de medicamentos contra el cáncer, desabasto en medicamentos para diabéticos, bolsas para diálisis y hemodiálisis", expresó la petista.

Agregó que, el mismo Ferrer, ha sido testigo cómo en Oaxaca durante las giras con el Presidente de la República, han llegado manifestaciones de padres de familia. Además, puntualizó la diputada, a diario recibe quejas y súplicas por medicamentos y atención a los niños.

En tanto, la legisladora Jasmine Bugarin (PVEM), expresó que los centros de salud en comunidades serranas tienen muchas carencias y deficiencias.

"Me gustaría hacer una pregun-

**Informe.** El director Juan Ferrer fue increpado por la situación en la que se encuentran los hospitales

ta concreta con mucho respeto (pero) ¿cuánto tiempo considera usted que estas deficiencias van a quedar subsanadas?", dijo la diputada ecologista.

La diputada Verónica Collado (Morena) citó lo que, aseguró, le han expresado sus representados, y en los que se quejan de la baja calidad de los servicios prestados en el Insabi, la ausencia de medicamento, así como de materiales para la atención de los servicios.

Además, continuó, se carga a los ciudadanos con trámites burocráticos para la obtención de atención médica y pidió se garantice la atención a la población.

El diputado Carlos Alberto Manzo (Morena) pidió a Ferrer que lo expresado en su comparecencia sea tomado con seriedad, sin importar si lo hacía la oposición o los partidos oficialistas, y no se tome como un golpe político.

**NO SE REQUERIRÁ MÁS A UNOPS**

Por otra parte, el titular del Insabi, Juan Ferrer, declaró que ya no se necesitarán los servicios de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (Unops) para las compras consolidadas de medicinas para el período 2023-2024.

El funcionario destacó que el Insabi y el resto de instituciones que forman parte del Sistema Nacional de Salud, ya cuentan con capacidades suficientes para llevar a cabo la compra consolidada sin que sea necesaria la gestión de la Unops.

Agregó que en este año se adquirieron mil 902 claves, de las cuales mil 253 claves son de medicamentos y 649 claves de material de curación; señaló que se han comprado dos mil 603 millones de piezas y se han invertido 101 mil 600 millones de pesos para garantizar el abasto de medicamentos.

Yo ya no quiero escuchar más pretextos para que la gente de mi distrito me diga que son mentiras y que es nuevamente palabrería (...) ya no quiero escuchar que anteriormente, quiero ver que los hechos de hoy se hagan"

**MARGARITA GARCÍA**  
Diputada del PT



**RECLAMOS.** Diputadas morenistas dijeron que sus representados se quejan constantemente del servicio en la institución.

... ..